

7/9
(日)

令和5年度普通救命講習 緊急時に備えて

7月9日・11日に東分遣所で、普通救命講習を開催しました。

当初は定員20名で1日だけの募集でしたが、多数の応募があり2日間に分けて実施し、全38人が参加しました。

講習では、応急手当の重要性や心肺蘇生法、自動対外式除細動器（AED）の使用方法などの一次救命処置について学びました。

また夏本番に向け、プールで児童が溺れたことを想定した訓練も実施し、受講者らは、AEDの使用法や一次救命処置などの実習を熱心に行いました。

AED講習を真剣に行う受講者



本講習を受講することで、緊急時に対応しやすくなりますので、次回開催にも多数の応募をお待ちしております。

7/10
(月)

公民館対抗バレーボール 熱戦繰り広げる

7月10日から14日の5日間、第18回自治公民館対抗バレーボール大会がありました。

本大会は、町民の健康増進と健全な自治公民館づくりを目的としています。

今回は、22の自治公民館から24チームが参加し、Aパートの9チーム、Bパートの15チームが熱戦を繰り広げました。予選を行い、上位2チームが決勝トーナメントへ進出。決勝戦では、互いに一歩も譲らず白熱した展開になりました。

結果は次のとおりです。

Aパート

優勝 赤崎
準優勝 福ノ浦
3位 山中
薄井 A

Bパート

優勝 唐隈
準優勝 幣串
3位 火ノ浦
田尻

赤崎自治公民館



唐隈自治公民館

